



令和4年12月1日

近江八幡市立八幡幼稚園

八幡幼稚園教育目標 **笑顔あふれる八幡幼稚園**

元気な子 感じ考えがんぼる子 なかよくする子

## 園庭で五感を使って自然を感じよう！

気持ちの良い秋晴れの日、八幡幼稚園を会場に幼児自然体験型学習会が行われました。

講師に環境レイカーズの島川武治さんを迎え、子どもたちは五感を使って自然を感じる様々な遊びをしました。

耳を澄まして葉が揺れる音、風の音、鳥の声・・・いろいろな音を聞いたり、葉っぱを摘んでにおいを嗅いだりしました。また、赤、黄、茶色の桜の葉を探して色の変化の順に並べて美しさを感じ、集めた葉っぱを空高く飛ばして体いっぱい秋を感じ楽しみました。

園庭は四季折々いろいろな変化を見せてくれます。季節を感じ、五感を働かせながら、好奇心や探求心をもって豊かな体験が積み重ねていけるようにと願っています。



落ち葉を飛ばそう！高く！  
1, 2のさ～ん！！

いろいろな木を触って一番冷たい木を探しました。子どもたちはサルスベリが一番冷たいと感じたようです。

葉っぱを折ってもんで・・・

わっ

ミカンのにおいや

この木が一番冷たい！



**ふれあい幼稚園のお知らせ (未就園児対象)**

12月5日(月)

10:00～11:00

園庭に遊びに来てください。お待ちしております



ホームページでぜひ  
カラー版をご覧ください。